

E-Mail vom 23.05.2017

von Betreiber HdG, Fr. Kirschenbaum
an Fr. Hinkel

Stand Haus der Generationen

Liebe Frau Hinkel,

hier in Stichpunktform, was bis dato im Haus der Generationen seit der Aufnahme meiner Tätigkeit als Koordinatorin gelaufen ist:

Generelle Aspekte:

- Bestandsaufnahme Räumlichkeiten / Inventar
- generieren von Lösungsmöglichkeiten, um das Eltern Kind Zentrum am Standort zu erhalten – erfolgreich
- Kontaktaufnahme mit Dauernutzern / persönlich und via Mail – Anberaumung einer ersten Hausbeiratssitzung am 29.05.2017, 17 Uhr im HdG – im Anschluss Vergabe von Einzelterminen zur Aufsetzung neuer Dauernutzungsverträge
- Sukzessive ÖA – Begrüßungsmail an Gemeindeverwaltung, öffentliche Akteure (KITAS, Schulen etc.), örtliche Vereine
- Organisation Entrümpelung (ab 30.05.) und Malerarbeiten (voraussichtlich ab 12.06.)
- Organisation neues Mobiliar / Bestuhlung

Inhaltliche Aspekte:

- Persönliche Gespräche mit Vereinen und Initiativen (Volksfeste Hoppegarten e.V., Jugendwerkstatt Hönow, Energie und Wissenschaftsforum), NABU folgt
- Ausbau Seminarbetrieb – Volkshochschule Strausberg kann ab September 3 Kurse im OG (Englisch, Französisch, Aquarellmalerei) anbieten sowie einen Sportkurs im großen Saal
- Kooperation Jugendwerkstatt Hönow e.V. – Unterstützung bei Veranstaltungen und Festen und inhaltlichen Schnittmengen
- Kooperation Kreissportbund MOL e.V. – Angebot von Sport und Präventionskursen (bspw. Sturzschule für ältere MitbürgerInnen)
- Kooperation Weißer Ring – Vortrag Herr Klahr zur Kriminalitätsprävention
- Vorstellung Kooperation KITAS mit HdG (Ausstellung von Zeichnungen der Kita Kinder im Foyer sowie Treppenhaus, Weihnachtstheaterstück als Aufführung im HdG/angedacht)

Buchungen und Nutzungen bis dato:

- Der gängige Nutzungsbetrieb (Eltern Kind Zentrum, gemischter Chor, Jugendamt, Schiedsstelle, AWO) wird aufrecht erhalten
- Bereits 2 x Feste der Willkommens Initiative Hoppegarten
- Fraktions- sowie Ortsbeiratssitzungen
- Parteisitzungen DIE LINKE und SPD Hoppegarten
- Mitgliederversammlung Grüne Neuenhagen
- KITA Fortbildung „Schatzssuche“ des Landkreises
- Mehrfache private Buchungen für Jugendweihe und Geburtstage

Ich denke, dass sollte eigentlich reichen. Soweit alle Renovierungsarbeiten gut über die Bühne laufen, hoffe ich, bereits im Juli und nicht wie angedacht im August, die Neugestaltung des Hauses öffentlich vorzustellen.